

Informations sur votre report de don de sang

Merci d'être venu aujourd'hui pour donner du sang, nous apprécions votre temps.

Nous comprenons qu'il peut être décevant d'apprendre que vous ne pouvez pas donner votre sang pour le moment.



Une information importante

Votre don a été reporté aujourd'hui car

Vous devriez pouvoir à nouveau donner votre sang à partir du

__ / __ / ____

Autres informations utiles

Nous avons hâte de vous revoir.

Pourquoi reportons-nous les dons ?

Votre santé est notre priorité.

Il existe de nombreux facteurs qui peuvent modifier la façon dont le don de sang affecte votre corps.

Plutôt que de vous exposer à des risques inutiles aujourd'hui, nous vous proposons de reporter votre don, ce qui est plus adapté pour votre santé.

Pour protéger les personnes qui reçoivent votre sang.

Bien que nous testions votre sang avant de le donner à qui que ce soit, nos tests ne peuvent pas détecter immédiatement toutes les conditions nocives. C'est pourquoi nous laissons du temps pour permettre à d'éventuelles infections d'être détectées par nos tests ou pour que vous vous rétablissiez.

Les raisons les plus courantes pour lesquelles les dons de sang sont reportés

Faible taux d'hémoglobine

L'hémoglobine est une protéine de votre sang qui transporte l'oxygène et contient du fer. Si notre test montre que vous avez un faible taux d'hémoglobine, cela peut être le signe d'un faible taux de fer ou d'un autre problème de santé.

Rhume et grippe

Si vous souffrez d'une maladie bénigne sans fièvre, comme un rhume, reposez-vous et donnez votre sang une fois que vous vous sentirez mieux. Si vous avez la grippe ou un syndrome grippal accompagné de fièvre, accordez-vous plus de temps — vous pourrez faire un don lorsque vous serez complètement rétabli. Tout cela pour que vous puissiez vous concentrer sur votre bien-être.

Chirurgie récente ou à venir

La durée d'attente après la chirurgie du type de chirurgie et de votre récupération après l'opération.

Pour vous aider à rester en sécurité, vous devrez peut-être attendre quelques temps afin de complètement vous remettre de la chirurgie.

Médicaments

Bien que vous puissiez faire un don tout en prenant de nombreux médicaments, il y en a certains où vous ne le pouvez pas.

Selon le médicament, cela pourrait rendre le don dangereux pour vous ou pour la personne recevant votre sang.

Voyage dans certains pays

Même si vous prenez des précautions lorsque vous voyagez dans des régions à haut risque de certaines infections, il y a un petit risque que vous puissiez toujours attraper quelque chose sans le savoir - et la personne qui reçoit votre sang pourrait être contaminée si nous ne respectons pas certains délais en retour de voyage.

Piercing, acupuncture, tatouages ou autres procédures invasives.

Si vous en avez eu, vous devrez peut-être attendre, en fonction de la stérilité et de la sécurité de la procédure.

Mais ce n'est pas tout - il y a aussi beaucoup d'autres raisons, de maux de tête aux infections, en passant par la grossesse et les vaccins.

Donc, si vous n'êtes pas sûr de pouvoir donner du sang, **c'est une bonne idée de vérifier d'abord en nous appelant ou en demandant à un membre de la banque de sang.**



DES QUESTIONS?

APPELEZ LE SERVICE DU SANG AU